

Bogotá, 17 de junio de 2021

Doctora
Sandra Patricia Perea
Superintendente Delegada para Emisores
Superintendencia Financiera
Bogotá, D.C.

Ref.: 600-001 Titularizadora Colombiana S.A.
058 Información relevante
50 Solicitud/Presentación
Sin anexos

Apreciada doctora Perea:

En desarrollo de lo señalado en el artículo 5.2.4.1.5 del Decreto 2555 de 2010 sobre la obligación de reporte de información relevante a la Superintendencia Financiera de Colombia, la Titularizadora Colombiana (la Titularizadora) se permite informar a su Despacho sobre la aceptación de la renuncia del doctor Alberto Gutiérrez Bernal a su cargo como Presidente de la Compañía y representante legal principal, la cual se hará efectiva a partir del 19 de julio de 2021 y la designación en su reemplazo del doctor Andrés Lozano Umaña como Presidente y representante legal principal, por parte de la Junta Directiva de la Titularizadora, en su reunión llevada a cabo el 17 de junio de 2021, lo cual fue resultado de la implementación del proceso de sucesión de la Presidencia que había sido solicitado por el Doctor Gutiérrez meses atrás a la Junta Directiva.

El doctor Gutiérrez se desempeñó como presidente de la Titularizadora desde el año 2003, periodo durante el cual la Compañía ha logrado consolidar la titularización de activos hipotecarios como eje transformador del sistema hipotecario del país, a través de la emisión de títulos que han permitido canalizar recursos del mercado de valores hacia el financiamiento de vivienda, fortaleciendo la confianza entre los actores de la cadena de valor del sector hipotecario. A su vez, durante la administración del doctor Gutiérrez la Titularizadora implementó la titularización de otros activos como cartera comercial, cartera de libranza, cartera de vehículos y activos inmobiliarios. Bajo el marco anterior, la Titularizadora ha realizado un total de 64 emisiones y ha apoyado procesos de titularización hipotecaria en Perú y República Dominicana. De igual manera, la Titularizadora se ha consolidado como uno de los emisores de deuda privada más activos y recurrentes en el mercado de valores colombiano, con emisiones sólidas, con buenas prácticas de estructuración y administración de los activos y altos estándares de transparencia en la información al mercado.

Por su parte, el doctor Andrés Lozano Umaña es administrador de empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración (CESA) y cuenta con un Executive MBA del IE Business School. Además, el doctor Lozano tiene amplia experiencia y conocimiento de los sectores financiero y de valores, estuvo vinculado a Colfondos S.A. desde el año 2009 y se ha desempeñado como Vicepresidente de Inversiones de la entidad desde el año 2016, a cargo de las estrategias de inversión en mercados locales e internacionales. Así mismo, el doctor Lozano trabajó durante seis años en Valorem S.A. y tres años en Citibank Colombia.

Quedamos atentos a cualquier información que se requiera sobre el particular.

Cordialmente,

Ricardo Molano León
Representante legal suplente